## **PRESSEMITTEILUNG**

28.03.2019



## Meisterfeier und Obermeistertag der Handwerkskammer Magdeburg mit Landtagspräsidentin Brakebusch

An der Auszeichnung der besten Jungmeister, der Übergabe der Meisterbriefe und der Verabschiedung sowie Amtseinführung der Obermeister der Handwerkskammer Magdeburg wird am

Samstag, 30. März 2019, 16.00 Uhr (Maritim Hotel Magdeburg)

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch teilnehmen.

Anlässlich dieser Meisterfeier und des Obermeistertages erklärt **Brakebusch**:

"Jedem, der sich für einen handwerklichen Beruf entscheidet, zolle ich meinen Respekt. Ein noch anhaltender Trend, der Arbeitskräfte im Handwerk knapp sein lässt, ist die zunehmende Akademisierung seit einigen Jahren. Immer mehr Schüler machen Abitur, immer mehr gehen danach an eine Hochschule. Dem Sprichwort "Handwerk hat goldenen Boden" muss jedoch wieder mehr Beachtung geschenkt werden. Was wären wir ohne Handwerker?

Handwerker mit einem Meistertitel dazu gelten in Deutschland nach wie vor als qualitätsbewusst, kompetent und zuverlässig. Das soll auch so bleiben. Es stehen nach wie vor viele Unternehmensübernahmen bevor, zu denen wir den jungen Meistern den Rücken stärken wollen.

Es gilt auch, den Meistertitel als stabilen Garanten für solide, handwerkliche Leistung zu erhalten. Schließlich trägt er zur wirtschaftlichen Stabilität des Handwerks als tragende Säule des Mittelstands bei."

Die traditionelle Meisterfeier ist für die Jungmeister krönender Abschluss ihrer Meisterausbildung. Im Beisein von Vertretern aus Handwerk, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft empfehlen sich dabei die jungen Handwerksmeister als Nachwuchs für die Gründung von Existenzen und die Übernahme und Führung bestehender Handwerksunternehmen.